羽生北小学校 - 学校通信 令和3年10月号







【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校

~魅せろ 北小魂!~ 勇気と希望をもって 新しい時代を切り拓け

感染防止対策の徹底と行事に向けた充実の秋



10月は、子供たちが楽しみにしている行事も多く、充実の秋がやってきたと感じます。今月19日に は、延期になった運動会、7日~12日は校内絵画展、後半には遠足や社会科見学が予定されます。どの行 事も感染防止対策を徹底した上で、細心の注意を払って安全に行っていきます。運動会におきましても、 すでにご案内させていただいておりますが、感染防止対策のために低・中・高のブロック開催として種目 を絞っての実施になります。学校としても会議を繰り返し、様々に考えた末での形です。子供たちは、タブ レットを活用して休み時間のダンスの練習、昼休みの鼓笛の練習と今できる準備を進めています。本格的 な校庭での練習は、10月1日から始めます。昨年から練習してきた鼓笛、みんなで心を一つにしての表 現運動、短距離走、制限がある中ではありますが、すべての児童がめあてをもって一生懸命に取り組み、そ れぞれの充実感や心の成長をめざして、全職員が指導しているところです。

9月はタブレット強化月間でもありました。学校では、どの学年も自分で接続し、家でも活動できるよ うに授業の中で繰り返し指導してきました。週末にはご家庭にタブレットを持ち帰り、ドリルパークの宿 題やオンライン授業を実施してきました。ご協力ありがとうございます。

1学期に実施した、埼玉県学力・学習状況調査(4~6年)、全国学力・学習調査(6年)は、個票 を配付し一人一人の伸びと強化点を確認できた所だと思います。本校全体の傾向としては、国語では課題 であった「読むこと」が伸び、国語科の研究を軸に授業改善や読書活動の充実を行ってきた成果と捉えて いますが、一層伸ばしていきたい課題と考えています。算数では、全体的に「測定・変化と関係」が課題と なっています。グラフから読み取ったり、関係を式に表したりの学習を系統的に力を入れていきます。問 題の傾向としては、全国調査の国語大問3が7ページにわたり5問出題されているように、一つの問題が 様々に出題されていて、状況や条件を読み取り選んで解く力が必要(求められている)と考えます。埼玉県 学習状況調査では、県平均を学校平均が2、3ポイント上回り、全国学力・学習調査では全国平均を6ポイ ント上回りました。

コロナに負けるな 北小5つの気宣言の一つ 「明るいあいさつで、笑顔の花を咲かせます。」の実現に向けて

・代表委員会や生活・安全委員会があいさつ運動の中心となって、様々な企画を

考えて全校児童に働きかけています。

①毎朝のあいさつ運動(校門)

②あいさつ啓発動画作成

③あいさつポスターの学校・地域掲示

④毎月のあいさつ大賞の表彰

②と③ は新企画です。







あいさつ啓発動画作成の様子

全校から募集したあいさつポスター

- ・1学期の学校アンケートでも、元気にあいさつできる取組へのご意見が複数ありました。保護者の方の 協力の中で、当たり前のことを当たり前にできる習慣となる支援をしていきます。
- ・学校運営協議会でも、「地域の中で元気にあいさつする児童」を目指し、協議して協力を依頼していき ます。各自治会長さん、公民館長さんには、掲示板へのあいさつポスターの掲示を依頼、地域の方の朝 のあいさつ運動への協力依頼等、今後取り組んで行きたいと考えています。
- ・学校応援団の安全見守り隊の皆様の常日頃のご協力に感謝し、継続していただきます。



Н

曜日



	<u> </u>	オンニノンは空光
1	金	オンライン授業
		16:00~
		ハートフルデー
2	土	
3		
4	月	
5	火	
6	水	就学時健康診断のため
		3時間授業(給食あり)
7	木	
8	金	
9	H	
10		
11	月	
12	火	林間学校1日目(5年生)
13	水	林間学校2日目(5年生)
14	木	クラブ
15	金	
16	土	
17		
18	月	運動会前日準備
		1~5年生 4時間授業
		(給食あり)
		6年生 5時間授業
19	火	運動会 🐧 🐧
20	水	
21	木	運動会予備日①
22	金	運動会予備日②
23	土	
24		
25	月	
26	火	4年生社会科見学
27	水	
28	木	
29	<u></u> 金	 1 、2年生遠足
30	±	
31	1	

みんなと繋がった~オンライン授業(試行)~





9月17日(金)に実施したオンライン授業ご協力ありがとうございま した。子供たちの元気な姿や声を聞くことができました。10月1日 (金)に2回月のオンライン授業(試行)を行います。内容は、20分間 の簡単な授業です。上手く繋がらない等ありましたら、ご相談ください。

♪Let's ダンス♪芸術鑑賞会に向けたワークショップ





9月3日(金)芸術鑑賞会にむけたワークショップを6年生対象 に実施しました。慣れていない3拍子のリズム(ワルツ)にみんな 四苦八苦していましたが、練習を重ねていくと上手に踊れるように なりました。11月5日(金)の芸術鑑賞会本番は、1~6年生ま で全員が対象となり、プロの方のダンスを鑑賞します。

運動会に向けて練習頑張っています!





今年の運動会のテーマは「こえろ、心を一つに とどけ、感動」 に決定しました。学年ブロックでの開催になりますが、その中でで きることを最大限に発揮し、頑張ってほしいと思います。当日は、 お子さんの頑張っている姿を是非参観しに来てください。

11月の主な行事予定

5日(金)

芸術鑑賞会

•9日(火)~10日(水)

修学旅行(6年生)

15日(月)~24日(水) 個人面談(希望者のみ)

•17日(水)

校内持久走大会

※予備日①:18日(木) 予備日②:19日(金)